



Wichtige Information

Wie schon auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung angekündigt,
findet am Donnerstag, den 28. Juni,
ab 15:30 Uhr bis 18 Uhr
die Begehung
der Bundeswettbewerbskommission *Gärten im Städtebau* statt.

Wir rufen alle Kleingärtner unseres Vereins hiermit dazu auf, unsere Kleingartenanlage für diesen Höhepunkt unserer Vereinsarbeit 2018 heraus zu putzen. Das betrifft sowohl die eigene Parzelle aber natürlich auch die Flächen vor den Parzellen und die sonstigen Gemeinschaftsflächen. Die Pflege/Bewässerung der Bäume auf den öffentlichen Wegen gehört natürlich mit dazu.

Um unsere Bereitschaft an die umliegenden Anlieger/Bevölkerung zu zeigen, dass sie uns jederzeit herzlich willkommen sind, wäre es toll, wenn sich die Gartenfreunde, die schon 2017 ihren **Offenen Garten** präsentiert haben, an diesem DONNERSTAG, den 28.06., ihre Schilder **Offenen Garten** wieder an ihrem Gartenzaun/-tor hängen würden. Die Parzellen, die dann wirklich von der Bundeswettbewerbskommission begangen werden, sind aber schon mit den entsprechenden Kleingärtnern abgestimmt.

Wir bauen auf eure breite/große Unterstützung

euer Kleingartenvorstand

